

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Jenis dan Desain Penelitian

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif yang dilakukan dengan cara survey atau observasi untuk memperoleh gambaran tentang keadaan sanitasi Pasar Purbolinggo Kecamatan Purbolinggo Kabupaten Lampung Timur Tahun 2022.

B. Lokasi dan Waktu Penelitian

Penelitian ini dilaksanakan di Pasar Purbolinggo Kecamatan Purbolinggo Tahun 2022. Waktu penelitian ini dilakukan pada Maret Tahun 2022.

C. Objek Penelitian

Objek penelitian ini adalah Pasar Purbolinggo Kecamatan Purbolinggo yang meliputi lokasi pasar, bangunan pasar meliputi : (penataan ruang dagang, ruang kantor pengelola, tempat penjualan makanan dan bahan pangan, area parkir, dan konstruksi, kualitas udara dalam ruang), sanitasi meliputi : (air untuk hygiene sanitasi, kamar mandi/toilet, pengelolaan sampah, SPAL, IPAL, tempat cuci tangan, pengendalian vector dan binatang penular penyakit, serta desinfeksi pasar), manajemen sanitasi, pemberdayaan masyarakat dan perilaku hidup bersih dan sehat terhadap : (pedagang, pengunjung, pengelola, pokja), fasilitas

keamanan meliputi : (alat pemadam kebakaran dan poskeamanan), dan sarana penunjang. .

a. Populasi dan Sampel

Populasi pada pengamatan ini yaitu pengelola Pasar Purbolinggo.

D. Jenis Data

a. Data Primer

Data mengenai sanitasi yang diperoleh peneliti dengan melakukan observasi langsung menggunakan checklist dan wawancara menggunakan kuesioner.

b. Data Sekunder

Data yang diperoleh dari Kantor Pasar Purbolinggo, seperti struktur organisasi, tipe pasar, jumlah pedagang, dan luas pasar.

E. Cara Pengumpulan Data

Adapun cara pengumpulan data pada penelitian ini yaitu :

a. Observasi

Penulis melakukan penelitian langsung kondisi sanitasi Pasar Purbolinggo dengan menggunakan alat bantu berupa formulir pemeriksaan sanitasi pasar berdasarkan lampiran Keputusan Menteri Kesehatan Republik Indonesia No.17 Tahun 2020 tentang Pasar Sehat.

b. Wawancara

Penulis melakukan wawancara dengan petugas pasar tentang masalah yang berhubungan dengan kondisi sanitasi pasar.

F. Instrumen Penelitian

Adapun instrumen yang digunakan pada penelitian ini yaitu :

- a. Observasi menggunakan checklist
- b. Wawancara dengan kuesioner

G. Pengolahan dan Analisis Data

Data yang diperoleh kemudian diolah dan disajikan dalam bentuk tabel. Kemudian dilakukan analisis data dengan membandingkan data yang diperoleh dengan cara menjumlahkan hasil penilain YA secara keseluruhan dari item yang ada dan hasilnya dikategorikan berdasarkan Keputusan Menteri Kesehatan No.17 Tahun 2020 tentang Pasar Sehat.